

# *Das neue Team Lützel stellt sich vor*

LERNEN SIE UNS UND UNSERE ARBEIT KENNEN



WWW.SCHULLANDHEIM-LUETZEL.DE

Seit Herbst 2018 ist der Vorstand des Schullandheims Lützel e.V. neu besetzt und in seiner Anzahl deutlich gewachsen und wir wollen uns gerne hier vorstellen.

Wir, das sind Denise Nürnberger, Hubert Heck, Beate Bröning-Heck, Heike Englisch, Julian Körner-Schuchardt und Larissa Kast (v.l.n.r.). Wir kommen nahezu alle aus dem Main-Kinzig-Kreis.



Wir haben bereits viele Jahre ein Selbstversorgerhaus im Westerwald geführt und nach langer Suche eine neue Heimat in Lützel gefunden.

Wir hoffen sehr, dass wir in diesem Jahr mehr Gelegenheit dazu haben, die Nachbarschaft kennenzulernen. Wir möchten das Haus künftig nicht nur für Gruppen, sondern uns auch für den Ort öffnen. Wir wollen mit Ihnen ins Gespräch kommen, mehr über Lützel erfahren und sehen, was wir gemeinsam entwickeln können.



Sollten Sie uns auf dem Vereinsgelände, im oder am Haus arbeiten sehen, sagen Sie doch einfach einmal Hallo und sprechen uns an!